
Chambre des Représentants.

SÉANCE DU 30 JANVIER 1845.

NATURALISATION ORDINAIRE.

RAPPORT fait par M. VAN CUTSEM, au nom de la commission des naturalisations, sur la demande du sieur Vautier.

MESSIEURS,

Le sieur Jean-Baptiste Vautier, négociant à Bohan, né aux Hautes-Rivières (France), le 17 février 1787, marié à Charlotte Petit-Jean, de Bohan, habite la Belgique depuis 33 ans, et a toujours eu une conduite à l'abri de tout reproche; son commerce, ses acquisitions et ses intérêts éventuels prouvent que le pétitionnaire s'est fixé en Belgique sans esprit de retour.

Les autorités consultées sur sa demande en naturalisation ordinaire lui sont favorables.

Le Rapporteur,

J. VAN CUTSEM.

Le Président,

J. MAERTENS.
